

A2.37 À la recherche d'un emploi

Looking for a job

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/37>



L'employé	<i>(Employee)</i>	La motivation	<i>(Motivation)</i>
Le travail	<i>(Work / Job)</i>	La préparation	<i>(Preparation)</i>
Le chômage	<i>(Unemployment)</i>	Le réseau	<i>(Network)</i>
Le salaire	<i>(Salary)</i>	Compétent	<i>(Competent)</i>
La fiche de paie	<i>(Payslip)</i>	Motivé	<i>(Motivated)</i>
La candidature	<i>(Application)</i>	Ponctuel	<i>(Punctual)</i>
L'offre	<i>(Offer)</i>	Être polyvalent	<i>(To be versatile)</i>
L'offre d'emploi	<i>(Job offer)</i>	Postuler	<i>(To apply)</i>
L'annonce en ligne	<i>(Online advertisement)</i>	Rechercher	<i>(To search / To look for)</i>
Le profil	<i>(Profile)</i>	Imprimer	<i>(To print)</i>

1.Exercises

1. Looking for a job in France (Audio available in app)

Words to use: salaire, travail, motivation, annonce, profil, employé, candidature, imprime



Marc est ingénieur et habite à Lyon depuis six mois. Il cherche un nouveau _____ en France. Le matin, il ouvre son ordinateur et va sur un grand site d'emploi. Il crée son _____ avec son expérience et ses compétences. Il ajoute aussi son CV et une courte lettre de _____.

Marc lit une _____ en ligne pour un poste d' _____ dans une entreprise internationale à Lyon. Le _____ est intéressant et le poste demande une personne motivée, ponctuelle et polyvalente. Marc pense que ce poste est pour lui.

Il vérifie encore une fois sa _____, puis il envoie l'offre par le portail du site. Ensuite, il _____ son CV pour un entretien possible. Il en parle aussi à son réseau d'amis à Lyon, car ils peuvent connaître d'autres offres d'emploi.

Marc is an engineer and has been living in Lyon for six months. He is looking for a new job in France. In the morning, he turns on his computer and visits a major job website. He creates his profile with his experience and skills. He also uploads his CV and a short cover letter.

Marc reads an online job posting for a position as an employee at an international company in Lyon. The salary is attractive and the role requires a motivated, punctual and versatile person. Marc thinks this job could be right for him.

He checks his application one more time, then submits it through the site's portal. Next, he prints his CV in case of an interview. He also tells his network of friends in Lyon, because they may know about other job openings.

1. Pourquoi Marc crée-t-il un profil sur le site d'emploi ?

2. Quelles qualités l'entreprise demande-t-elle pour le poste ?

2. Choose the correct solution

1. _____ les offres d'emploi qui _____ correspondent à votre profil. (*Search for job offers that match your profile.*)

- a. Recherche b. Recherchons c. Recherchez d. Rechercher

2. _____ votre candidature avant de _____ l'envoyer. (*Print your application before sending it.*)

- a. Imprimons b. Imprimer c. Imprimez d. Imprimes

3. _____ rapidement pour augmenter vos chances d'être retenu. (Apply quickly to increase your chances of being selected.)
- a. Postules b. Postulons c. Postuler d. Postulez
4. N'oubliez pas de _____ votre entretien avec motivation. (Don't forget to prepare your interview with motivation.)
- a. préparons b. prépares c. préparer d. préparez

1. Recherchez 2. Imprimez 3. Postulez 4. préparer

3. Complete the dialogues

a. Discussion sur une offre d'emploi en ligne

- Sophie:** Antoine, as-tu vu cette annonce en ligne pour un poste d'assistant marketing à Paris ? (Antoine, have you seen this online ad for a marketing assistant position in Paris?)
- Antoine:** 1. _____ (Yes, I have. They're looking for someone competent, motivated, and versatile.)
- Sophie:** C'est ça. Le profil correspond bien à ton expérience. Le salaire proposé est aussi intéressant. (Exactly. The profile suits your experience well. The offered salary is also attractive.)
- Antoine:** 2. _____ (Yes, I'm thinking of applying. I'll prepare my application and print my CV tomorrow.)
- Sophie:** N'oublie pas d'adapter ta lettre de motivation à l'offre et de bien vérifier les détails. (Don't forget to tailor your cover letter to the offer and double-check the details carefully.)
- Antoine:** 3. _____ (I'll also check the reviews and use my network to find out more about the company.)

b. Préparation d'une candidature et envoi par internet

- Lucas:** Bonjour, je cherche un emploi et j'ai trouvé plusieurs offres sur un portail en ligne. (Hello, I'm looking for a job and I found several offers on an online portal.)
- Conseiller emploi:** 4. _____ (Very good, Lucas. How do you prepare your applications?)
- Lucas:** Je commence par bien relire l'offre, puis je prépare mon CV et ma lettre de motivation. (I start by carefully reading the offer again, then I prepare my CV and cover letter.)
- Conseiller emploi:** 5. _____ (Do you print your application or send it directly online?)
- Lucas:** Je préfère postuler en ligne. Ça me permet de suivre mes candidatures plus facilement. (I prefer to apply online. It lets me track my applications more easily.)
- Conseiller emploi:** 6. _____ (That's a good approach. Don't hesitate to be punctual in your replies and show your motivation clearly.)

1. Oui, je l'ai vue. Ils cherchent quelqu'un de compétent, motivé et polyvalent. **2.** Oui, je pense postuler. Je vais préparer ma candidature et imprimer mon CV demain. **3.** Je vais aussi vérifier les avis et utiliser mon réseau pour en savoir plus sur l'entreprise. **4.** Très bien, Lucas. Comment préparez-vous vos candidatures ? **5.** Est-ce que vous imprimez votre candidature ou vous l'envoyez directement en ligne ? **6.** C'est une bonne méthode. N'hésitez pas à être ponctuel dans vos réponses et à montrer votre motivation.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Parlez de votre emploi idéal : quel type de travail voudriez-vous faire et pourquoi ?

2. Comment recherchez-vous un emploi en France ? Donnez un exemple de site ou d'une méthode que vous utilisez.

3. Vous trouvez une annonce en ligne intéressante. Quelles informations regardez-vous avant de postuler ?

4. Que mettez-vous dans un e-mail pour envoyer votre CV à une entreprise ? Donnez deux ou trois éléments.

5. Write 4 or 5 sentences describing how you look for a job in your country or in France (websites, CV, network, etc.).

Je cherche un emploi dans le domaine de... / Je crée mon profil sur le site... / J'envoie mon CV et une lettre de motivation. / Je parle de ma recherche d'emploi avec...

2. Important verbs

	Rechercher	Imprimer
nous	Recherchons	Imprimons
vous	Recherche !	Imprimons !